

9 de noviembre de 2022
Comunicado de Prensa UC/49/2022

SE REÚNEN COMISIONES DE DERECHOS HUMANOS DE LA ZONA NORTE DE MÉXICO

En una jornada de dos días, los titulares de derechos humanos en el norte del país, informaron sus avances y proyectos de diversos temas.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos fue sede de la reunión de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos (FMOPDH) correspondientes a la Zona Norte, para abordar temáticas en materia de personas desaparecidas y los derechos de la infancia.

En la reunión participaron las y los ombudsperson de Nuevo León, Baja California, Baja California Sur, Sinaloa, Chihuahua, Coahuila, Tamaulipas y Ciudad de México.

Estas sesiones forman parte de los trabajos regionales que realiza la FMOPDH para dar seguimiento a las temáticas de derechos humanos que se abordan en coordinación con instituciones y asociaciones nacionales.

En la jornada del jueves se presentaron avances y proyectos en cuanto a la atención de personas desaparecidas y sus familias, a través del trabajo de identificación humana, así como la violencia hacia las niñas, niños y adolescentes.

Mientras que el viernes se presentaron los resultados de la consulta “¿Me escuchas? 2022”, correspondiente a Nuevo León, respecto a los derechos de la infancia y las condiciones detectadas en los diversos escenarios en la entidad.

La presentación del reporte, fue encabezada por la Presidenta de la CEDHNL, Susana Méndez Arellano, y la Presidenta de la FMOPDH y de la CDHCM, Nashieli Ramírez Hernández, quien presentó la información obtenida.

Entre los resultados, se expuso que las cosas que más hacen felices a las infancias de Nuevo León son convivir con sus familiares, amigas y amigos, y jugar.

Por otro lado, la violencia y el maltrato, la contaminación y el medio ambiente, y las enfermedades, son las situaciones que más les preocupan.

A este evento asistieron también la Directora General de Normativa Promoción y Difusión de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes del DIF nacional, Lizbeth Rosas Montero; la encargada del despacho del Sistema DIF Estatal, Gloria Ivette Bazán Villarreal; la Procuradora de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del estado de Nuevo León, Verónica de Jesús Muñoz Rodríguez; y la Secretaría Ejecutiva del SIPINNA, Ivette Fátima Mecott Rivera.